
die CDU-Kreistagsfraktion beantragt:  
 
Die Kreisverwaltung wird beauftragt, 
 

1. zu berichten, ob die Installation einer Fotovoltaikanlage im Rhein-Sieg-Kreis 
im Rahmen eines Contractingvertrages grundsätzlich sinnvoll ist; 

2. mitzuteilen, an welchen Liegenschaften bereits Fotovoltaikanlagen installiert 
sind und wie effizient diese Anlagen sind; 

3. zu prüfen, an welchen Liegenschaften aus technischer und wirtschaftlicher 
Sicht Fotovoltaikanlagen installiert werden könnten; 

4. mitzuteilen, ob die Installation einer Fotovoltaikanlage für schulische Zwecke 
(z.B. bei der Ausbildung von Elektrotechnikern am BK Hennef) sinnvoll zu 
nutzen ist.  

 


